
Protokoll:

Auf Nachfrage von Ratsmitglied Bohn, erklärt Herr Beigeordneter Flöck, dass die Ortsvorsteher im

Vorfeld der Einführung wiederkehrender Beiträge umfangreich beteiligt worden seien.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmt der Vorlage mehrheitlich mit vier

Gegenstimmen und drei Stimmenthaltungen zu.


